Fachbetriebe ____ ... ganz in Ihrer Nähe







Audio • TV • Hausgeräte

02688/

EURONICS Henn TV, Video, Telecom, Hausgeräte Idelberg · Wiesenstraße 4

Rufen Sie uns an. Unse Kundendienst ist immer für

02686/ 1455

Fernsehdienst E. Bohlscheid



Automobile

02686/ **590**

Fahrzeughandlung und Reparatur

Ernst Weller

Inh. Max Weller 57635 Weyerbusch Herchener Straße 2-4



02681/ 1880 Fax 7658

Autovermietung Detlef Moll
Agentur Bernd Reinhardt
57610 Altenkirchen - Kölner Straße 41
Pkw - Lkw bis 40 t - Pkw- und Lkw-Anhänger Abrollkipper, Lkw mit Ladekran, Arbeitsbühnen bis 26 m

Glas

Tel. 02741/ 22869 Fax 21385

Glas **Steio**

Glasduschen Glastüren

Glasgroßhandlung · Glaserei · Glasschleiferei Industriestraße 19 57584 Scheuerfeld/Sieg

0 26 82 / 9 65 15 30 Glas Kriger GmbH

www.glas-krueger.de Reparaturverglasungen - 24 Std. Notdienst Isolierglas - Ganzglasduschen Industrieverglasungen - Spiegel Hamm - Seelbacher Straße 9 - 13

Rehabilitation



SIEG PHYSIO-SPORT 53772 Hennef Dickstr. 59 · www.siegreha.de

Tagsüber Reha – abends zu Hause

Rolladen • Markisen

02743

Rolladen für Neu- + Altbau, Jalousien, Markisen, Roll- und Sektionaltore

Rolladen Henrich GmbH 57567 Daaden · Im Kirdorf 15



Meine Anzeige kann Internet.

Eine starke Kombination - Ihre PR-Seite im Internet und Anzeigen, die ins Auge fallen.

Die innovativen Multimedia-Pakete machen es möglich.

Weitere Infos unter (0261)892-115 oder www.rhein-zeitung.de/multimedia-pakete.html

Rhein-Zeitung

Diese Seite finden Sie auch online www.rhein-zeitung.de/regionales.html

Lokales närrisch



■ Horhausen. Pünktlich um 11.11 Uhr war es so weit: Quasi gerade erst an die Macht gekommen, musste der frisch gewählte Ortsbürgermeister Thomas Schmidt die Macht über die "Horser" schon wieder in fremde Hände legen. Obermöhne Renate Margenfeld-Müller nahm den Rathausschlüssel im prall gefüllten Kaplan-Dasbach-Haus mit sichtlicher Genugtuung entgegen. Entmachtet begab sich der Ortschef nun in die Hände des närrischen Volks, nicht aber ohne die Jecken vorher noch zu einer zünftigen Gulaschsuppe zur Stärkung einzuladen. Bei der Machtübernahme der Möhnen durfte natürlich auch der "Horser" Prinz Heinz II. "von Kamm, Schere und Gesang" mit seinem Gefolge nicht fehlen.



■ Flammersfeld. In den Werkstätten der Lebenshilfe Flammersfeld ging es bunt zu: Nach einem kurzen Besuch des Altenkirchener Prinzenpaares Oliver I und Prinzessin Andrea I. und ihrem Gefolge, wurde ausgelassen Karneval gefeiert. Toll kostümiert wurde getanzt und gesungen. Dazu gab es eine Büttenrede von Sonja Lagerpusch, eine Playback-Show, die Janina Werth und Aßoll Möbius organisiert hatten, einen Tanz von Christine Spieß, und Julian Strunk führte Tiergeräusche vor. Zum Abschluss wurde noch das beste Kostüm prämiert. Mit Abstand gewann Katharina Schäufele, die als farbenfrohes Hippiemädchen aus der Menge hervor stach.



Flammersfeld. Auch das Flammersfelder Rathaus fiel in die Hände närrischer Weiber. Die Möhnen aus Burglahr, Rott und Flammersfeld griffen nach der Macht, an der sich der Beigeordneter Alois Weißenfels stellvertretend für den VG-Bürgermeister Josef Zolk standhaft noch eine halbe Stunde über 11.11 Uhr hinaus festklammerte, bevor er sie – in Form des symbolträchtigen goldenen Schlüssels - an die stellvertretende Burglahrer Obermöhne Mathilde Busley übergab. Danach musste natürlich auch noch seine Krawatte dran glauben. Im Anschluss wurde tatkräftig gefeiert, bevor die Möhnen gut gelaunt zu ihren nächsten Stationen oder Sitzungen abziehen mussten.

Das AK-Land ist komplett in Frauenhand

Redakteurin Sonja Roos ist im Einsatz



■ Altenkirchen. Das Prinzenpaar der KG Altenkirchen, Andrea I. und Oliver I., der Elferrat sowie die kleine Tanzgarde der KG Altenkirchen verbreiteten auch im Theodor-Fliedner-Haus gute Laune. Andrea I. überreichte Erna Marianne Lauterbach (Foto) und Hilda Weyel (96, hinten) einen Orden und ein Erinnerungsfoto. Die beiden sind die ältesten Bewohnerinnen des Hauses.



Flammersfeld. Da konnte Ortschefin Hella Becker (2. von rechts) auch nicht mehr viel ausrichten: Ein ganzes Schiff voll wilder Piratinnen hatte am Bürgerhaus in Flammersfeld angelegt und mit rasselnden Säbeln die Herausgabe des Goldenen Schlüssels gefordert. Wehrlos ergab sich die Bürgermeisterin in die Hände der Flammersfelder Möhnen, die gemeinsam mit Obermöhne Christa Bartels im Anschluss traditionell sogar noch beim gemütlichen Frühstück im Bürgerhaus von Hella Becker bewirtet wurden. Danach zog die närrische Meute weiter, um die Macht der Frauen noch in den Banken und schlussendlich auch im Flammersfelder Rathaus zu demonstrieren.